
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA QUÍMICA  
 
09/12/2009  
 
 
 
Presentes: Dres. David González, Carmen Rossini, Sonia Rodríguez, Ana Rey, Julia Torres, Lic. 
   Lorena Martínez.  
 
 
Ausentes:  
 
I LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
  1   
     Resolución: Se aprueba con modificaciones.
    (unanimidad 6/6) 

II ASUNTOS DEL ÁREA
  1  Nota presentada por el Dr. Fernando Zinola solicitando el cambio de título de la 
     tesis de Doctorado de la I.Q. Silvana Martínez. 
     Resolución: Se toma conocimiento de la solicitud y se aprueba el nuevo título 
     "Minimización de venenos catalíticos en ánodos de celdas de combustible de metanol 
     para uso doméstico" 
    (unanimidad 6/6) 
  2  Llamado a pasantías para estudiantes del área para el período marzo - agosto de 2010. 
     Resolución: Se resuelve que para este llamado la duración máxima de las pasantías 
     será de seis meses. La fecha de cierre será el viernes 26 de febrero de 2010.  
    (unanimidad 6/6) 
  3  Solicitud de la Dra. Nelly Mañay para la contratación de Vanessa Javiel como 
     asistente de investigación. 
     Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud y por tanto aceptar la contratación de 
     Vanessa Javiel como asistente de investigación en el marco de contratos de Técnicos 
     Nacionales, con un sueldo equivalente a grado 1, 20 horas semanales, por tres meses a 
     partir del 1º de enero de 2010. 
    (unanimidad 6/6) 

  4  Solicitud de la Dra. Sonia Rodríguez para la contratación de César Iglesias como 



     asistente de investigación. 
     Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud y por tanto aceptar la contratación de 
     César Iglesias como asistente de investigación en el marco de contratos de Técnicos 
     Nacionales, con un sueldo equivalente a grado 1, 20 horas semanales, por tres meses a 
     partir del 15 de enero de 2010. 
    (unanimidad 6/6) 
  5  Nota del Qco. Andrés Pérez y el Dr. Horacio Heinzen en la que informan que la 
     pasantía para la cual el estudiante recibió apoyo económico del área se ha extendido 
     a seis meses, y solicitan la aprobación del área. 
     Resolución: Se resuelve acceder a la solicitud dejando constancia que no se 
     modificará el monto asignado para la realización de la pasantía. 
    (unanimidad 6/6) 
  6  Nota presentada por la Dra. Beatriz Garat, Coordinadora del área Biología, en 
     relación al equipo solicitado a las áreas Biología y Química por investigadores de 
     ambas áreas. Ante la negativa de la Comisión Directiva de contemplar con fondos 
     especiales la adquisición de este equipo, la Dra. Garat solicita se considere la 
     posibilidad de realizar un financiamiento en conjunto. 
     Resolución: Se resuelve no acceder a la solicitud. 
     

III INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA

IV VARIOS


